
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
21 de janeiro de 2014, na sede da SPPREV: 
 
- Inicialmente, foram passados os informes gerais pelo diretor-presidente em 
exercício da SPPREV, José Roberto de Moraes.   
 
- Após, discutiu-se a questão da Bonificação por Resultados 
 
- Em seguida, foi abordada pelo assessor Walter Kazuo Sashida a questão do 
monitoramento. 
 
- Por fim, foi analisado o balancete de novembro de 2013, o qual foi aprovado 
por unanimidade pela Diretoria Executiva da SPPREV. 
 


